

de los camareros y a la Peña X, continuando su marcha ascendente, ganó un magnífico partido contra el C. D. de Palou, por la aplastante puntuación de 6 á 2.

La cosa va...que «chuta». Y adelantel

También los aspirantes.—Ellos también, para no ser menos que los mayores, se están llevando señalados triunfos futbolísticos. En el mes de Junio, jugaron el día 29, festividad de los Santos Pedro y Pablo, en La Garriga, un disputado encuentro en el que vencieron a éste equipo por la mínima, quedando 3 á 2 a favor de nuestros aspirantes.

Por este camino llegarán a ser «nuestros grandes futbolistas». Todo es cuestión de tiempo y... de ánimo.

Baloncesto.—El equipo de baloncesto de nuestros aspirantes promete también mucho. Lo demostraron trasladándose el día 14 del pasado Junio, al vecino pueblo de La Garriga, en el que jugaron un partido contra el equipo de los aspirantes de aquel Centro, al que, a pesar de su gran potencia y combatividad, lograron vencer por el magnífico resultado de 20 á 12.

Ello es nada. Pero para principiantes, ya está bien. Aspirantes: ánimo, constancia y siempre adelantel

Excursión a Montserrat.—El día 27 del mes pasado, dos jóvenes de nuestro Centro, junto con otro de La Garriga, también de A. C., y otro de esta ciudad, emprendieron a pie una excursión a la Santa Montaña, saliendo de Granollers a las 11 de la noche y llegando a Montserrat el día siguiente, a las 9 de la mañana.

Los excursionistas regresaron muy animados a repetir en años sucesivos la excursión que según ellos es bellísima y emocionante.

Los Círculos de Estudio durante el verano.—Según ha acordado la Junta Directiva de este Centro, durante los meses de Julio, Agosto y Septiembre se suspenderán los Círculos de Estudio generales, que tenían lugar el miércoles de cada semana, celebrándose sólo el Círculo de Estudio que tenía lugar cada lunes, para los dirigentes y al cual se invitan todos los jóvenes del Centro.

Además, se celebrará mensualmente, la reglamentaria Reunión General del Apostolado, para la cual se repartirán las acostumbradas convocatorias.

Sardanas.—Continúan, a pesar de algunas interrupciones motivadas por no disponer del aparato de radio que nos presta la casa Electrón Radio, de esta ciudad, las acostumbradas audiciones semanales de sardanas.

Elas sirven para proporcionar a nuestra excelente juventud un medio de sana diversión y esparcimiento que la aleja de los grandes peligros de perdición de que está infestado el mundo «moderno».

Ensayo de una obra teatral.—Los aspirantes están ensayando, para ser próximamente representada, la divertida pieza teatral «Los apuros de un fotógrafo».

No dudamos, por el entusiasmo que han puesto en ella los jóvenes artistas, que ha de ser otro éxito más en la larga lista de aciertos que tienen en su haber.